

dicale répond par une nouvelle manifestation qui aura lieu lundi 12 juin.

« Nous restons sur notre volonté de voir retiré l'appel à projets, assure

sonne ne sait comment cela va se terminer. »

Benoit ROBERT.

## Loi tian « Des situations de concurrence exacerbées »

« Il suffit d'arriver à Nantes, l'Uriopss (Union interdépartementale des organismes privés sanitaires et sociaux) des Pays de la Loire aide des centaines d'organismes qui agissent dans les domaines de l'enfance et de la famille.

Elle dénonce le recours par le Département à l'appel à projets pour redéployer l'offre globale de la protection de l'enfance sur le territoire. Puissent nulle part ailleurs, se

multiplier des situations de concurrence exacerbées, pouvant aller jusqu'à la disparition d'associations. Puissent nulle part ailleurs les pouvoirs publics considérer les associations non pas comme des partenaires, mais des prestataires de l'action publique. » Selon elle, « cette situation fera l'objet du débat à l'issue de notre assemblée générale le 22 juin, à 11 h, à Angers. »